
круглого стола учителей 
МБОУ «Фомкинская СОШ» и МБОУ «Чулпановская с и ш »  

Нурлатского муниципального района РТ^ *ьйС̂  
от 28.09. 2018 г '

ПРОТОКОЛ

Тема круглого стола: «Взаимодействие школ по повышению
качества образования на 2018-2019 учебный год»

Присутствовали заместитель начальника по учебно-методической работе 
Гафурова Г .Р ., 16 педагогов МБОУ «Фомкинская СОШ» , 18 педагогов 
МБОУ «Чулпановская СОШ» 
отсутствовали: 0 человек

1. «Результаты школы за последние три года». Выступление директора 
МБОУ «Фомкинская СОШ» Х.С.Сафиуллина

2. « Урок-это святое...» . Реализация Программы повышения качества 
образования обучающихся. Выступление ЗДУР МБОУ «Фомкинская 
СОШ» Л.Ю.Хайруллиной.

3. 1. « Подготовка обучающихся к ГИА - системная работа педагога». 
Выступление учителя русского языка Ситдикой К.К.

3.2. «Подготовка к ГИА по математике -  начало с первого класса». 
Выступление учителя математики Сулеймановой Р.З.

3.3. «Путь в технические вузы через физику».
Выступление учителя физики Абдрахманова Р.А.

4. « Подготовка к предметным олимпиадам, работа с одаренными 
обучающимися».
Выступление учителей татарского языка и литературы Аглиуллиной 
Г.Д. и Сафиуллиной Р.Д.

5. «От объективного оценивания к повышению качества образования» 
Выступление администрации МБОУ «Чулпановская СОШ».

6. Выступление заместителя начальника по учебно-методической работе 
Гафуровой Г.Р.

7. Ознакомление с УМК по подготовке к ГИА.

Повестка дня круглого стола:

Ход работы:



По 1 вопросу слушали директора МБОУ «Фомкинская СОШ» 
Х.С.Сафиуллина с результатами школы за последние три года. Директор 
отметил положительную динамику развития результативности ГИА внутри 
школы. Отметил добросовестную работу своего коллектива. Рассказал 
подробно какие мероприятия были проведены по повышению качества 
образования в школе, с какими проблемами столкнулся коллектив при 
работе.

По 2 вопросу заслушали завуча школы по УЧ Хайруллину Л Ю. 
Она познакомила коллег с режимом работы школы, об ответственном 
отношении своих коллег к задачам , поставленным в начале учебного года. 
Ознакомила с графиком подготовки к ЕГЭ и ОГЭ, к предметным 
олимпиадам, предстоящим планом работы на новый учебный год. Задачи 
поставлены с учетом внедрения ФГОС, рассмотрены направления работы 
МО, подготовка учителей к аттестации. Для каждого учителя урок должен 
быть святым....завершила свое выступление Л.Ю.Хайруллина.

По 3 вопросу заслушали учителей по вопросу подготовки к ОГЭ, 
ЕГЭ по математике, русскому языку, физике, информатике.
Учитель русского языка Ситдикова К.К. ознакомила коллег из опыта своей 
работы по подготовке обучающихся к ОГЭ, ЕГЭ. В этом году в специфику 
третьей части -  сочинения внесены изменения. Работа по шаблону дает 
обучающимся с низкой мотивацией обучения возможности получить 
положительный результат на экзамене. Только системная работа может 
привести к результативной работе.
Учитель математики Сулейманова Р.З. рассказала об использовании ИКТ 
для подготовки ОГЭ, ЕГЭ. Сайт Статград дает ознакомиться с новыми 
изменениями в КИМ ах, использовать тренировочные задания по основным 
предметам. Все учителя из этого сайта берут материалы для подготовки к 
ГИА. Она указала ,что математика требует изучения начиная с первого 
класса, с таблицы умножения.
Учитель физики и информатики Абдрахманов Р.А. отметил ,что путь к 
техническим вузам ,а теперь это требуют и родители обучающихся, это 
успешная сдача ЕГЭ по физике и информатике. Желания и возможности 
освоения этих предметов должны совпадать.

По 4 вопросу заслушали учителей татарского языка и литературы 
Сафиуллину Р.Д. и Аглиуллину Г.Д. Они рассказали о подготовке к 
предметным олимпиадам, о работе с одаренными обучающимися. Учителя 
показали на примере своей работы отношение к родному татарскому языку.

По 5 вопросу администрация МБОУ «Чулпановская СОШ» 
выступили с ответной речью и указали положительные стороны работы 
коллектива: это достижения в спортивной жизни школы, это участие в НПК 
учителей и обучающихся. Нынешняя задача коллектива : это от 
объективного оценивании к повышению качества образования. 
Высказывались все учителя и обсуждали проект плана мероприятий по 
повышению качества образования.



По 6 вопросу выступила заместитель начальника по учебно
методической работе Г.Р. Гафурова. Она ознакомила с задачами, 
предстоящими перед школами по повышению качества образования. 
Целенаправленная и совместная работа должна вестись в школах для 
повышения качества. Объективность в оценивании — первостепенная задача.

Решение:

1) Организовать совместную работу между МБОУ «Фомкинская 
СОШ» и МБОУ «Чулпановская СОШ» по повышению качества образования.

2) Утвердить план работы по повышению качества образования на 
2018-2019 уч. год.

3) Утвердить темы по самообразованию с целью повышения 
профессионального мастерства педагогов и оптимизации образовательной 
среды МБОУ «Чулпановская СОШ».

4)Осуществлять взаимопосещение уроков по подготовке к ОГЭ, ЕГЭ 
совместно с обучающимися МБОУ «Чулпановская СОШ».


